



# WALI KOTA BALIKPAPAN

## SAMBUTAN WALI KOTA BALIKPAPAN PADA KAJIAN ONLINE BALIKPAPAN ISLAMIC SCHOOL

---

SABTU, 14 NOVEMBER 2020

*BISMILLAHIR RAHMAANIR RAHIIM,*

*ASSALAMUALAIKUM WR. WB,*

YANG SAYA HORMATI:

- ❖ KETUA BALIKPAPAN ISLAMIC SCHOOL,
- ❖ PARA NARASUMBER,
- ❖ PANITIA PELAKSANA,
- ❖ PESERTA DISKUSI,

*HADIRIN DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,*

MENGAWALI KESEMPATAN INI, MARILAH KITA PANJATKAN PUJI DAN SYUKUR KE HADIRAT ALLAH SWT, BERKAT RAHMAT SERTA KARUNIA-NYA KITA DAPAT MENGHADIRI DAN MENGIKUTI KEGIATAN KAJIAN ONLINE DENGAN TEMA “APAKAH CORONA SUDAH BERLALU?”

YANG DISELENGGARAKAN OLEH BALIKPAPAN ISLAMIC SCHOOL

SAYA MENGAJAK KITA SEMUA UNTUK MENDOAKAN SAUDARA, KELUARGA DAN KERABAT YANG SEDANG SAKIT SEMOGA DIBERIKAN KESEMBUHAN DAN KEPULIHAN SEHINGGA DAPAT BERAKTIVITAS KEMBALI SEPERTI SEDIAKALA.

SAYA MENYAMBUT BAIK DAN MENYAMPAIKAN TERIMA KASIH KEPADA BALIKPAPAN ISLAMIC SCHOOL YANG TELAH MENGGAGAS KEGIATAN INI. MUDAH-MUDAHAN MELALUI KESEMPATAN INI KITA DAPAT MEMILIKI KESAMAAN PANDANGAN MENGENAI KONDISI PANDEMI COVID-19 YANG TERJADI DI KOTA BALIKPAPAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SEPERTI KITA PAHAM BERSAMA BAHWA PANDEMI COVID-19 INI DAMPAKNYA CUKUP MASIF BAGI KEHIDUPAN KITA. DELAPAN BULAN SUDAH KITA BERUPAYA MELAKUKAN ADAPTASI PADA TATANAN KEHIDUPAN AGAR DAPAT MENYEIMBANGKAN ANTARA MENJAGA KESEHATAN ATAU MENCEGAH PENULARAN COVID SEMAKIN MELUAS DAN DI SAAT YANG SAMA JUGA TETAP

BERAKTIVITAS MENJALANKAN RODA AKTIVITAS MASYARAKAT.

UNTUK MENGATAKAN CORONA SUDAH BERLALU, ADA BEBERAPA SUDUT PANDANG YANG PERLU DITINJAU BERSAMA. MESKIPUN DALAM 1-2 BULAN TERAKHIR INI TREN PENUARAN COVID DI BALIKPAPAN CENDERUNG MENURUN, NAMUN FAKTANYA JUMLAH PENAMBAHAN KASUS POSITIF BARU SETIAP HARINYA MASIH CUKUP FLUKTUATIF, DAN INI YANG TERUS KITA PANTAU SEBAGAI DASAR PENGAMBILAN KEBIJAKAN.

KITA PERLU SANGAT BERHATI-HATI MENYATAKAN “CORONA SUDAH BERLALU” DI SAAT KEADAANNYA MASIH SEPERTI SEKARANG, KARENA SECARA PSIKIS HAL INI DIKHAWATIRKAN AKAN BERPOTENSI MENIMBULKAN PERSEPSI YANG BERBEDA, DI MANA BUKAN TIDAK MUNGKIN SEBAGIAN MASYARAKAT AKAN MENGURANGI KEWASPADAAN DAN TIDAK LAGI SECARA DISIPLIN MENJALANKAN PROTOKOL KESEHATAN.

SAYA MEMAHAMI MEMANG SEBAGIAN MASYARAKAT YANG MELIHAT PENURUNAN ANGKA PENULARAN COVID INI, MULAI BERTANYA-TANYA, KAPAN SEKIRANYA AKTIVITAS MASYARAKAT DAPAT KEMBALI BERJALAN SEPERTI BIASA, KHUSUSNYA KEGIATAN SEKOLAH TATAP

MUKA YANG SUDAH SEJAK LAMA DITUNGGU-TUNGGU, BUKAN HANYA OLEH PARA SISWA, TAPI JUGA OLEH ORANGTUA DAN GURU.

SITUASINYA MEMANG TIDAKLAH GAMPANG. MESKIPUN SAAT INI BALIKPAPAN BERADA DI ZONA ORANYE, NAMUN APABILA KITA SAMPAI KURANG WASPADA, KITA LANGSUNG BUKA SEMUANYA, TIBA-TIBA ANGKA PENULARAN KEMBALI MELONJAK, SANGATLAH MUDAH UNTUK KEMBALI LAGI KE ZONA MERAH, DAN SEBAGAI KONSEKUENSINYA PENGETATAN SOSIAL HARUS KEMBALI DIBERLAKUKAN

PEMERINTAH KOTA BALIKPAPAN SENDIRI TIDAK MENUTUP MATA TERHADAP KEMUNGKINAN MEMBERLAKUKAN PELONGGARAN AKTIVITAS MASYARKAT YANG TELAH DITERAPKAN DI SEJUMLAH SEKTOR STRATEGIS, NAMUN DENGAN TETAP MENSYARATKAN PROSEDUR PROTOKOL KESEHATAN YANG KETAT.

YANG JELAS, SETIAP PERKEMBANGAN YANG TERJADI AKAN SELALU KITA EVALUASI. MISALNYA SAJA MASA LIBUR PANJANG KEMARIN, SEPERTI APA DAMPAKNYA TERHADAP PENAMBAHAN ANGKA KASUS POSITIF BARU, KARENA DI SEJUMLAH DAERAH LAIN

MENGINDIKASIKAN ADANYA PENINGKATAN JUMLAH KASUS BARU. HAL SEPERTI INI JUGA HARUS KITA CERMATI.

SAYA SANGAT BERTERIMA KASIH KEPADA MASYARAKAT YANG SELAMA INI SUDAH BERSABAR DAN MENGIKUTI HIMBAUAN PEMERINTAH MENJALANKAN PROTOKOL KESEHATAN, TERMASUK ATAS UPAYA SALING BAHU-MEMBAHU AGAR KITA SEMUA MAMPU BANGKIT DAN KELUAR DARI KESULITAN INI.

SAUDARA-SAUDARA YANG BERBAHAGIA,

SAYA KIRA ITU YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN YANG BAIK INI. SEMOGA ALLAH SWT, SENANTIASA MEMBERIKAN BIMBINGAN DAN PETUNJUK SERTA PERLINDUNGAN-NYA KEPADA KITA SEKALIAN DALAM MEWUJUDKAN BALIKPAPAN SEBAGAI KOTA TERKEMUKA YANG NYAMAN DIHUNI DAN BERKELANJUTAN MENUJU MADINATUL IMAN.

*BALIKPAPAN KUBANGUN, KUJAGA, DAN KUBELA,  
KUBANGUN DENGAN AMAL, KUJAGA DENGAN IMAN,  
DAN KUBELA DENGAN DOA,*

SEKIAN DAN TERIMA KASIH,  
WASSALAMUALAIKUM WR, WB,  
OM SANTI SANTI SANTI OM  
NAMO BUDHAYA

WALI KOTA BALIKPAPAN

M. RIZAL EFFENDI